



*Le Secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Mitchell Sharp, exposant à l'Assemblée générale des Nations Unies la politique canadienne à l'égard des principaux sujets à l'ordre du jour. A la tribune présidentielle, on reconnaît (de gauche à droite) M. Kurt Waldheim, Secrétaire général, M. Leopoldo Benites, président de l'Assemblée, et M. Barry Morse, sous-secrétaire général aux Affaires politiques.*

Photo: Nations Unies

que le maintien de la paix et le contrôle des armements. Le Canada a continué de réclamer la cessation des essais nucléaires de toute espèce.

On trouvera dans les pages qui suivent un rapport plus détaillé sur les différentes activités du Canada à

l'extérieur. Leur dénominateur commun est la défense et l'avancement des intérêts du pays conformément au désir, partagé par la majorité de ses citoyens, que le Canada occupe avec compétence, souplesse et créativité la place qui lui revient dans les affaires mondiales.